

Expansión y colonización a nuevos territorios

Los objetivos principales de seguir realizando expediciones hacia el norte y sur de Tenochtitlán después de la Conquista fueron:

_____ quiere decir predicar y propagar la fe en un lugar.

Un _____ es un miembro de la orden que se dedica a predicar el _____ fuera de los monasterios. Viven sólo con lo necesario que obtienen de _____ y _____.

Las _____ eran establecimientos ubicados en las zonas que exploraban y dominaban. Los misioneros de ahí _____, se encargaban de _____ a los indígenas del lugar y a _____.

La _____ empezó cuando Cortés mandó a _____ a lo que hoy es el estado de Michoacán y _____ exploró los estados que hoy son _____ y _____. Ahí fundó la ciudad de _____ en 1530, pero los pobladores buscaron un mejor lugar y finalmente fundaron en forma definitiva la ciudad de Guadalajara en _____.

Entre 1534 y _____ se descubrieron yacimientos de _____ en lo que hoy es Taxco, _____, _____ y _____. Los presidios y las misiones fueron fundamentales para la colonización.

El proceso de evangelización fue lento, no fué fácil y no se consiguió en _____: